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[1447] さくらんぼ狩りに行ってきました(^o^)／  2009年6月13日 21時15分

ブルーアイズ さん  e-mail 

おひさしぶりです。ブルーアイズです。時々掲示板を拝見していましたが 
掲示板、かれてしまっていますねぇ・・・つまらないっス。 
誰か投稿していただけないものでしょうかねぇ・・・ 
 
ところで銀杏は昨日はファースト、セカンド、三丁目、合同で山梨にさくらんぼ狩りに行
ってきました。大型バス２台で７０人近くの人たちで行ってきました。 
 
まずさくらんぼ農場に着きましたが、４０分さくらんぼ食べ放題で、みなさん参加費の
元を取ろうと一生懸命さくらんぼを口に運んでいました。 
某職員さんや親切なメンバーの方がいて、三脚に乗って木のうえのほうの甘いさくら
んぼをとってくださり分けていただきました。 
ブルーアイズは３０個ほど食べましたが、某セカンドの猛者はなんと１３０個も食べた
そうです(＠_＠;) 
 
そのあとワイン工場に行きバーベキューでご飯を食べました。 
４人掛けの席にはブルーアイズとあと２名のメンバー、そして管理人さんの奥様と座り
ましたが、バーベキューを焼くのはもっぱら奥様で、ブルーアイズを含めた３人はひた
すら食べ続け、奥様には少し悪いことをしてしまったかとあとで反省しました。 
 
ワイン工場見学のあと売店でワインの試飲コーナーがありました。 
驚いたのが銀杏の女性職員さんたちで、みなさんワインをグビグビやっていても酔っ
ぱらわず平然としていました。これにはびっくり(＠_＠;)！！ 
ちょっと女性職員さんたちには失礼なことを書きましたか。冗談だと思ってご容赦くださ
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い。 
ブルーアイズはお酒が飲めないのでぶどうジュースを飲みました。 
 
今回お忙しいなか銀杏のバレーボールの監督をしていただいているタニさんにも参加
していただきました。 
バスのカラオケでは美声を披露していただいたり楽しんでいただけたようでよかったで
す。 
そんなこんなでさくらんぼ狩りの一日は終わりました。 
 
今日は暑かったですが明日は少し涼しくなりそうですね。みなさん、良い休日を。

[1446] 開業を祝い 大激安実施中!!  2009年6月4日 17時36分

漢方中華 さん  e-mail 

漢方中華 
info@kanpoucn.com 
 
開業を祝い 大激安実施中!! 
 
期間限定は2009年5月25日から2009年6月24日まで 
 
漢方中華精力剂本番(www.kanpoucn.com)又は漢方中華精力剤専門店
(www.cnkanpou.com)任意の店で１回のご注文金額の合計が税込総額10000円以上の
場合は、送料無料となります。 
 
新規の方で最初ののご注文をいただき、1000円割引させていただきます。 
 
漢方中華:www.kanpoucn.com    www.cnkanpou.com 
 

[1445] さようなら、どうか安らかに  2009年5月25日 19時44分

ブルーアイズ さん  e-mail 

Ｉさん、３年前は一緒のチームでバレーボール大会で優勝しましたね。 
 
一緒にスポーツ委員をやりましたね。 
 
明るく周りの雰囲気をにぎやかにしてしまうような人でした。 
 
笑っているような表情で眠りについたそうですね。 
 
さようなら、どうか安らかに。

[1444] ”ブルーアイズさん ご心配無く！！”  2009年5月13日 20時11分
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三八 さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
  
 ブルーアイズさん。ご要望にそえるかどうか判らなかったのですが、少しは役に立っ
た様で嬉しいです。 
  
 そして、困った時はお互い様ですからご心配無く対応なさって下さい！！他に、私は
気を使ったという程ではないです。 
 
 又、適切なアドバイスをして頂き感謝しております。 
 
 此処で話は変わりますが、［１４４２］で私の怪我や倒れた時、ご心配して頂いた方々
や保険の手続きをして頂いた某職員さん、今でも感謝しております。誠に有難う御座
いました。 
 
 最後に、ブルーアイズさんを始め、皆様のご健勝と益々のご活躍をお祈り致します。 
 
 

[1443] 三八さん、ありがとうございます  2009年5月13日 14時33分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
今日の銀杏は仕事があまりなく午前中で終わりました。 
それでこんな時間に書き込んでいます。 
 
三八さん、ブルーアイズの書き込みに反応していただいてありがとうございます。 
どうもお気遣いをしていただいてすみませんでした。 
さくらんぼ狩りを楽しんでこようと思います。 
三八さんもパソコンの勉強の復習や家事などがんばってください。 
 
それではみなさん、いずれまた。

[1442] ”ブルーアイズさん お大事に！！”  2009年5月12日 21時20分

三八 さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 ブルーアイズさん。私も現役の頃、怪我や倒れた事も有って皆様からご心配頂いた
事が有ります。怪我は銀杏の保険で、ある程度カバー出来ました。練習や好きな事が
出来ないのは確かに辛いですね。(>_<) どうかお大事にして下さい！！ 勿論、完治
してからの方が良いですよ。これは監督さんも了解済みだと思います。未だ焦る必要
は無いと思います。 
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 しかし、さくらんぼ狩りへ行けるなんて羨ましいです。((+_+)) どうか堪能して来て下さ
い。 
 
 簡略ながら投稿致しました。 
 
 では、失礼致します。 
 

[1441] ああ～、とんだ不注意で・・・(ToT)  2009年5月10日 19時36分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
あの～、みなさん書き込みをされないようですが書込み禁止例でも出たんですか？？ 
誰も投稿されないようなのであえてブルーアイズが投稿させていただきます。 
 
４月２８日火曜日にバレーボールの練習があったのですが 
ブルーアイズはちょっとした不注意から足首をひねって捻挫してしまいました。 
管理人さんやメンバーさんにも心配していただいて応急処置をしていただきました。 
その日は時間的に病院に行けず次の日も祝日だったので３０日に病院に行ってきまし
たが、さいわい骨に異常はなく湿布薬を出してもらいました。 
一時は足首のところがパンパンにはれ、内出血もしましたが今はだいぶはれも引いて
きました。しかし階段を下りるときやしゃがんだときなどまだ痛むんですよね。 
 
そんなこんなでバレーボールの練習も休み、好きな山歩きもできず悶々としています。 
バレーの練習もやっているときはしんどかったり、監督さんから怒られるのも怖いです
が、やらないで銀杏に残って作業というのもちょっと寂しいものがあります。 
 
ところで銀杏のほうはファースト、セカンド、三丁目合同で６月１２日（金）にさくらんぼ
狩りに行ってきます。 
毎回果物狩りのときは食事をしてから果物狩りをおこなうので肝心の果物があまり食
べられないという不満が出たせいか、さくらんぼ狩りをたっぷり楽しんだあと昼食のよ
うです。 
 
この土日はゆっくり休めました。また明日から忙しい一週間が始まります。 
今週もがんばって行きましょう。ではでは。 
Ｐ・Ｓ 常連とうこうメンバーさん、書き込みをいただけるとありがたいです。 

[1440] 某銀杏の職員さんに某銀杏の職員さん？？？  2009年4月28日 20時0分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、おひさしぶりです。 
４年前、三八さんとレオンさんとブルーアイズで同じチームでバレーボール大会で優勝
しましたことはいまだにおぼえています。 
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あの時は生まれて初めてスポーツで金メダルというものをいただいてうれしかったで
す。 
しかし近頃のバレーボール大会はみんなレベルアップしているので優勝は難しくなっ
てきました。今度の大会では銀杏２００９に期待したいです。 
 
ところでブルーアイズは某銀杏の職員さんの送別会と、某銀杏の職員さんの歓迎会
の実行委員をしています。 
「某」ばっかりで何のことかわからないかもしれませんが、以前の書き込みを読み、 
ブルーアイズの正体をご存知の方にはよくわかると思います。 
昨日は某職員さん、つまり、く○○さんの送別会をおこないました。 
ブルーアイズはしんみりとしてく○○さんの涙を誘うような会にしたかったのですが 
そこはにぎやかな某銀杏のこと、なんだかお祭り騒ぎのようなにぎやかな送別会にな
りました。 
く○○さんには１３年間お世話になりました。 
なんだか寂しいですがセカンドに行かれてもお元気で。 
 
金曜日は某銀杏の、み○○さんの歓迎会です。 
今からいろいろと趣向を練っています。どんな会になるかはお楽しみに？？？ 
 
なんだか長くなってしまいました。それではみなさん、明日は良い休日を。

[1439] ”お詫び”  2009年4月26日 19時4分

三八 さん  e-mail 

 
 度々済みません。三八です。 
 
 [１４３７]の１７行目の「団体者の長」を「団体の長」と改めます。 
 一応確認しましたが、申し訳有りませんでした。 
 
 では、失礼します。

[1438] ”ブルーアイズさん レオンさん 頑張って下さい！！”  2009年4月26日 18時
54分

三八 さん  e-mail 

 三八です。では、補足から始めます。 
 Ｓ職員さん。私が某銀杏に入所し、右も左も判らぬ頃、色々とご指導をして頂き誠に
有難う御座いました！！ 退所した今でも感謝しております。 
 
 さて、ブルーアイズさん。ソフトバレーボールの今の監督さんのご指導方針は判りま
せんが、競技用選手のご希望が７５％で有るのはＯＢとして頼もしくて嬉しく思います。
皆様、やる気満々ですね。しかし、これ以上は申し上げられません。私は前監督さんと
コーチさん（今は無関係）に対して、言葉にならない程、感謝しているからです。レオン
さんも参加されると思いますが、頑張って下さい！！ブルーアイズさんもご自愛の程、
頑張って下さい！！ お二方共覚えていらっしゃると思いますが、私を含めて３人で、
平成１７年の都大会で優勝しましたね。お二方に大変お世話になり、本当に有難う御
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パスワード  削除番号    

座いました。ブルーアイズさんは平成１８年もですね。 
 
 そして、済みませんが、都合により重大な事以外は当分投稿致しません。 
 
 最後に、皆様のご健勝と益々のご多幸をお祈り致します！！ 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1447 記事削除
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